

Twenty-four dayz til xmas #2k19

iZA's Secret Diary ~ Winteredition

Von Daisuke_Andou

Kapitel 2: Osaka, 2. Dezember

Dear Schokokuchen,

die Schule heute war anstrengend und es hat den gesamten Tag geregnet. Das nervt mich so an, wenn der Himmel voller Wolken hängt. Ich weiß ja, dass es sehr, sehr selten ist, dass es hier mal schneit, aber irgendwie ist es deprimierend die ganze nasse Weihnachtsdeko in den Straßen zu sehen. Wenn die Sonne scheint, dann fühlt es sich auch befremdlich an, aber der Regen wirkt echt bedrückend. Es passt einfach nicht. Das ist wie die Kombination von Paprika und Vanilleeis oder Milchbrötchen mit Leberwurst. Es passt einfach nicht! Trotzdem gebe ich die Hoffnung nicht auf, dass es dieses Jahr noch schneit!

Ansonsten war ich nach der Schule zusammen mit Tsu-chan in der Bäckerei. Da nun Dezember ist, fahren wir die richtig krasse Weihnachtsdeko auf: Bäumchen mit Kugeln, Weihnachtskränze, hier und da Lichterketten, ganz viele Porzellanfiguren, Sticker an den Schaufenstern. Also das volle Programm. Vor dem Laden steht nun auch ein großer Schneemann, der ein Angebotsschild im Arm hält. Der ist aber voll niedlich. Ich persönlich mag auch die Pinguine! Die haben Mützen auf und Handschuhe an! Am liebsten würde ich die mitnehmen und in mein Zimmer stellen! Aber natürlich darf ich das nicht. Der Laden geht nun mal vor, wie immer eben.

Allerdings war heute auch Akane-kun wieder da. Er ist ja schon eine ganze Weile bei uns und macht aktuell den Kram mit dem Konditorentype... also hier... dekorieren... Torten und all das... Was auch immer! Die Hauptsache ist, dass er dann voll die coolen Torten machen kann! Und heute war er da und hat Cupcakes gemacht. Winter-Cupcakes! Mit kleinen Schneemännern!!! Ey, die sahen aus wie gemalt! Der Teig unten war blau gefärbt und hatte eine Blaubeerfüllung. Dann kam eine total leckere schneeweiße Creme. Fluffig und cremig zugleich! Total genial! Und da drauf hat er kleine, glitzernde Schneekristalle gestreut und eine kleine Schneemannfigur aus Zucker noch in die Cremehaube gesteckt. Natürlich haben Tsu-chan und ich auch einen bekommen, weil wir im Laden mit der Deko geholfen haben. Blöd nur, dass sein Interesse eher Akane-kun galt. Ja gut, er ist schon ganz niedlich und die violett gefärbten Haare sind ein Hingucker, aber der hat Hasenzähnen und außerdem passt er so rein gar nicht zu Tsu-chan! Ich frage mich echt, was der an dem findet. Weißt du, ich saß da, Cremebärtchen und volle Bäckchen vom Cupcake und Tsu-chan läuft

regelrecht der Sabber aus dem Mund, weil er Akane-kun angafft. So ein Blödfön! Vielleicht sollte ich mal in Erfahrung bringen, ob Akane-kun nicht vielleicht schon vergeben ist!

Ach so, ja, mein R-18-Weihnachtskalender! Heute war es eher unspektakulär. Im zweiten Türchen war eine Tube mit Gleitgel. Pfirsich-Aroma. Der Geruch erinnert mich eher an Kaubonbons, aber vielleicht ist es im Einsatz gar nicht so schlecht. Ich werde es demnächst definitiv mal ausprobieren.

Das war es dann auch schon für heute.

Cheerio

iZA